



Asociación de Vecinos Palmeras de Altea - AGM 2019 – Acta de la Asamblea General.

La Asamblea General de la “Asociación de Vecinos Palmeras de Altea” tuvo lugar en el piano bar del Hotel Villa Gadea, en Altea, el sábado 30 de marzo 2019.

Orden del día:

1. Apertura y bienvenida
2. Lectura del orden del día y aprobación
3. Reseña de las actividades y logros
4. Informe financiero
5. Elecciones
6. Propuesta de mejora de la entrada y zona de basuras
7. Preguntas
8. Cierre de la asamblea

Item 1:

Peter abrió la reunión dando la bienvenida a los miembros presentes y agradeciéndoles su asistencia. También ha mencionado un gran agradecimiento al señor Ton Wantenaar que, aunque no forme parte de la Junta, trabaja muy duro para la asociación.

Item 2:

Peter preguntó si alguno de los miembros presentes quería que se leyeran las actas de la asamblea celebrada el 31 de marzo de 2018 o si se podían aprobarse sin su lectura. Los miembros no formularon objeciones y, por lo tanto, las actas se aprobaron sin una lectura formal.

Item 3:

Peter revisó las obras en curso de la Asociación y discutió algunas de ellas en la reunión. Peter explicó que los miembros de la junta tenían una reunión casi cada mes para tratar con los expedientes de la Asociación. También explicó todo el trabajo que se ha hecho para los buzons. Agradeció al Sr. Ton Wantenaar su gran ayuda y también a Peter Schilt y Chris Mower (ambos miembros). También se alegró de anunciar que nuestra asociación finalmente ha sido capaz de recuperar el dinero de la cuenta bancaria de la antigua asociación Galpalm. Trató de obtener más información sobre el uso de nuestra calle, pero el Ayuntamiento no ha recibido ninguna respuesta en absoluto. Habló del tema de la seguridad y dijo a los miembros que teníamos algunos problemas con los ocupantes ilegales. Además, explicó que la gente de la calle Puput nº15 no son ocupantes ilegales y pagan un alquiler al banco, que es dueña de la propiedad, cada mes. También mencionó que teníamos varios problemas con las aguas residuales y que el Ayuntamiento se ocupa de la limpieza. El proyecto de mejora de la entrada también es un punto de partida de nuestras futuras obras, que se ha lanzado este año.

Item 4:

El tesorero Leslie Schlebaum presentó el informe financiero de 2018 y el presupuesto para el año 2019 a la asamblea (todos enviados previamente a todos los miembros). Tras un debate sobre el presupuesto de la entrada y la cuota anual (que se mantiene en 150€), el informe financiero para 2018 y el presupuesto para 2019 fueron aprobados unánimemente.

Item 5:

Peter mencionó que el Secretario General actual, Trevor Giddings, dimitía de la Junta después de seis años de trabajo y le agradeció por su trabajo.

Peter dijo que Alexandre Le Boulaire se presentaba como Secretario General y fue elegido por unanimidad. Peter explicó que renuncia a su cargo de Presidente por razones de negocios y ha pedido más voluntarios para trabajar en la junta. Como la junta no tiene presidente por el momento, Peter dijo que los miembros debían votar por la aprobación de que la Junta se otorgaba el hecho de elegir a un Presidente sin una reunión general extraordinaria. Aprobado también por unanimidad.

Item 6.

El presupuesto de entrada se ha aprobado en la partida 4 y el proyecto se ha mostrado a los miembros. Recordamos que tenemos que hablar sobre el proyecto con un arquitecto antes de hacer algo.

Item 7. Preguntas de los miembros y cualquier otro asunto.

1. Un miembro preguntó si se podían enviar por correo electrónico los planos de la zona de entrada y basura.
2. Un miembro preguntó si podíamos poner una valla en esta nueva área (proyecto de la entrada), pero Peter explicó que es demasiado difícil distribuir llaves y manejar eso.
3. Un miembro dijo que había un espejo roto en La Xenna, y la Junta dijo que venía uno nuevo.

Item 8.

La asamblea fue cerrada por el Presidente, 18.25 hr.

Altea, 30 de Marzo 2019.

Alexandre Le Boulaire
Secretario.